
令和元年 5 月 22 日 10 時 30 分 ～ 11 時 30 分 

司会 亀岡清泉荘 代表 松野 記録    亀岡清泉荘 代表 松野 

出席者 亀岡市高齢福祉課・土川さま、小野さま、南部地域包括支援センター・西村さま、 

民生委員・並河さま、後藤さま、利用者さまご家族上野さま、西別院町・長澤さま、 

リンクす・吉川さま、亀岡清泉荘・長尾・李原 

欠席者 、南条区長・菱田さま、利用者さまご家族二井さま 

１． ５月２２日現在の利用者さまの状況（別紙参照） 

   小規模多機能ホーム登録利用者さま：２８名、グループホーム登録利用者さま：９名 

小規模多機能ホーム及びグループホームの利用中止の方、新規利用の方の状況報告 

２． 利用者さまの地域について（別紙参照） 

３． 職員体制（別紙参照） 

４． 事業活動について（別紙参照） 

５． 事業所内の活動について（別紙参照） 

６． 今後の予定（別紙参照） 

７． 小規模多機能ホームご利用事例紹介 

８． 小規模多機能ホーム外部評価 「サービス評価」総括表について 

９．その他 

 

質問・要望・助言          回答・対応 

グループホームから介護療養型医療施設に転

院されたようだが、療養型とはどういう施設に

なるか 

（当日は明確な説明が十分できなかったので

議事録にて補則となります） 

特別養護老人ホームや介護老人保健施設と同

じく、要介護者を受け入れている。施設では食

事や排泄の介助などの介護サービスは提供さ

れるが、あくまでも医療機関であり、提供され

るのは本来、急性疾患からの回復期にある寝た

きり患者に対する医学的管理下のケアが中心

となる。医療的ケアや機能したの訓練が充実

し、利用料が比較的安い。 

小規模連絡会で外出支援の意見交換をしたよ

うですが、他の事業所の外出支援の例として、

高速道路が開通したので宇治の平等院などに

もいかれたりしている。その他八木町や舞鶴な

ども日帰りで行かれている例もある。紅葉など

も稗田野に良い所がある。 

今後も利用者さま、ご家族のご意向をお聞きし

ながら適宜、季節に応じて企画していきたい。 

グループホームで「利用者さま体験」をしたよ

うで、よい取組みだと思う。テレビや BGM な

どに頼らずに、無音・静かな環境、自然の音な

どを感じるようにすることも大切である。 

一日中何かの音を聞いているというのも確か

に疲れると思う。必要以上にならないよう落ち

着いた環境づくりを目指したい。 

次回、運営推進会議は令和元年７月２４日（水）１０時３０分～１２時００分までの予定。 

 


